



OKAYA 岡谷ロータリークラブ

- 会長／大橋正明
- 副会長／宮坂 伸・小口俊光
- 幹事／牛山幸一
- 会報・雑誌・広報委員長／白鳥修次

- 事務所／岡谷市中央町 1-4-12 ホテル岡谷 3F
Tel/0266-22-6939・Fax/0266-23-6939・URL:<http://okayarc.org>・E-mail:okayarc@amber.plala.or.jp
- 例会／毎週火曜日 PM12:30 ホテル岡谷

第 2389 回例会 2008 年（平成 20 年）6 月 17 日（火）

司 会：宮沢由己 齊 唱：それこそロータリー
点 鐘：大橋正明 ラッキーNo.：No. 24 宮坂宥澄

会長挨拶

14 日（土）には好天に恵まれ、飛騨高山へのバスハイク、ご家族含め 27 名の皆様にご参加いただき有り難うございました。親睦委員長さんをはじめ委員の皆様の良い旅を計画していただき感謝申し上げます。

丁度安房峠を「この崖崩れたら怖いよね。」落石注意とは、すでに落ちて、道にある石に注意してくださいと言うことです。と教わりながら峠を越えているころ「岩手・宮城内陸地震」で揺れていたと思うと「ゾー」とします。被災されお亡くなりになられた方々のご冥福をお祈りします。

さて、今日は何故 MADE IN JAPAN が良いのかお話したいと思います。以前に台湾に行ったときのことで、お店にバケツが売ってありました。安いバケツと倍もするようなバケツでした。台湾の人も安いバケツは買わないと言うことでした。そのバケツを持って分かりました。取っ手がバリだらけで水を入れて持ったら手が切れそうです。それに比べ日本製のバケツはきれいに面まで取れていて持ったときの心地よさ、これが技術です。

これから先、台湾、韓国、中国、インドなど東南アジア諸国の所得が上がり購買意欲が出てくることは目に見えています。そのときに、日本の技術が評価されます。どんな些細なものでも、日本で作られたものには文化と心がこめられていると言っても過言ではありません。

私の業界は物作りの一端をお手伝いしており各社固有の技術に触れることが出来る仕事だと思っています。1970 年代には 1 ミクロン (1/1000mm) という単位が徐々に使われるようになり、それに伴って加工の基盤となる工作機械の性能がコンピュータの進歩と共に躍進しました。現在では 0.1 ミクロンまた、1 マイクロ (100 万分の 1)、ナノ (10 億分の 1) まで考えて加工するところまで来ております。密かに MADE IN JAPAN を育てて行きたいものです。

日本の物づくり無くして世界の経済は語れない時代が必ず来ると勝手に思っています。

会長報告

- ・ 埴里RCより岩手・宮城内陸地震のニュースを見て岡谷RC会員が無事で、元気であることを祈りますとお見舞いのFAXが届きましたのでご報告します。

退会挨拶 小松洋司会員



6/25 付けで移動になり、退会させていただきます。入会して2年やっとロータリーソングを歌詞を見ないで歌えるようになった頃ですが、2年間公私共にご指導頂きありがとうございました。後任の者も入会させていただきますので、よろしくお祈りします。皆様のご健勝、岡谷RCのご発展を心より祈念します。ありがとうございました。

幹事報告

- ・ 「諏訪の長い夜」(諏訪市、下諏訪町、岡谷市の文化施設を7/25(金)・26(土)の二日間深夜まで開放し各種イベントや催しを楽しんでもらう企画)の前売りパスポートを事務局にて取り扱っています。ご希望の方は申し出て下さい。
- ・ 次週例会終了後にレターケースの入れ替えをしますので中の物を持ち帰って下さい。よろしくお祈りします。

委員会報告

新世代活動委員会 過日もご案内をしましたが、インターアクトにて書き損じハガキ、未使用切手の回収をしています。ご協力をお願いします。回収は7/8まで。

親睦委員会 6/14の親睦バスハイクには多くの会員、ご家族にご参加をいただきありがとうございました。1日楽しく過ごす事ができました。

事業報告 (I)

ロータリー情報委員会 林 靖高 委員長

地区では情報を早く会員に流すようにと言われてますが、最初に情報が届くのが会長・幹事と言う事で後手に回ってしまいました。大きな事業としては会員セミナーを開催を盛大にできました。ご協力ありがとうございました。

会員増強・家族委員会 杉田隆夫 委員長

会長の熱意と会員の皆様、林副委員長のご努力により6名の入会、次年度に1名の入会が決まりました。計画に掲げました女性会員の増強も進めましたが次期への申し送り事項となりました。また、家族の皆様には各委員会の事業への呼びかけを積極的に協力をしました。ありがとうございました。

出席委員会 太田博久 委員長

年当初は不慣れな為ご迷惑をおかけしました。ようやく慣れ無事に終えられそうです。5月末の集計で実質出席率が昨年度より1%強下回りましたが、ほぼ昨年並みという事です。次週最終例会にて優良出席者の表彰を行います。1年間ありがとうございました。

プログラム委員会 山岡晴男 委員長

各委員長及び皆様のご協力により広い範囲でのゲストスピーカーをお招きできました。また、新会員卓話をお願いしましたが、全員の方にして頂けなかった事を反省しております。次期にお願いします。ありがとうございました。

会報・雑誌・広報・IT委員会 白鳥修次 委員長

会報の発行、ホームページの更新が遅れることなく出来ました。また、クラブ管理ソフト導入後、軌道に乗せる事が出来ました。ありがとうございました。

親睦委員会 矢島 實 委員長

全て事業計画通りに行う事ができました。委員会の皆様に助けられ無事1年間終了する事ができました。また、会員、ご家族のご協力に感謝します。ありがとうございました。

SAA委員会 宮沢由己 委員長

事業計画に則り1年間やってきました。会長・幹事と連携を取りスムーズで楽しい例会づくりに努めました。ありがとうございました。

ニコニコボックス委員会 山崎典夫 委員長

皆様のご協力により目標を達成する事ができ、感謝します。ご協力ありがとうございました。

社会奉仕委員会 北村正春 委員長

水保全・表流水保全のためのプログラム、18年水害の教訓を事業に生かした計画として新規に2つの事業を行いました。花岡区への災害マップファイル寄贈、上の原被災地植樹事業への協力をしました。ご協力ありがとうございました。

新世代活動委員会 佐藤有司 委員長

岡谷市子育て支援事業を通じ乳幼児ふれあいの集いへパズルマットを寄贈しました。会長方針に則り新事業ができて良かったと思います。ありがとうございました。

国際奉仕委員会 笠原祥一 副委員長

埔里RCへ23名で訪問し50周年への参加をお願いをしてきました。ミャンマーサイクロン・四川大地震へ義捐金を拠出しました。ありがとうございました。

ロータリー財団委員会 宮坂宥洪 委員長

寄付をお願いする委員会です。R財団の重要性を理解して頂く事が大きな役目です。次年度も引き続きの協力をお願いします。ありがとうございました。

米山記念奨学委員会 小口成人 委員長

米山功労者に5名の方になって頂きました。また、奨学生のシャ・シェルトラ・クマー君のカウンセラーを宮坂宥澄会員にお願いしました。ありがとうございます。

一年間ありがとうございました。

ニコニコボックス

小松洋司 大変お世話になりました。後任の小出をよろしくお願いします。

矢島 實・濱 透・矢島 進・宮坂宥澄(親睦委員会) 親睦バスハイクに大勢の皆様に参加をして頂き感謝します。

牛山幸一・太田博久・大橋正明・小口泰史・尾関秀雄・笠原祥一・小松正二・佐藤有司・高木昭好・武井利夫・竹村一幸・林 裕彦・林 靖高・平沢清文・藤森睦美・宮坂宥洪・宮沢由己・矢崎宏明・山岡晴男・山岡正邦・山岸邦太郎・山崎典夫 親睦委員会の皆様、バスハイク設営お疲れ様でした。

宮坂 伸 昨日、来年度の親睦委員会の親睦会を行いました。その席上平沢会長予定者より多額のご祝儀を頂きました。

出席報告

会員数52名、出席者38名、出席率73.08%、前々回訂正80.77%

2007-2008年度R I テーマ
ロータリーは
分かち合いの心
ROTARY SHARES

